

« Jusqu'où me suivras-tu? »

Bulletin n° 2019-13 – semaine 31 mars 2019

4^e dimanche du Carême

Dimanche 31 mars Aux intentions des paroissiens – votre pasteur

09h30 Marie-Ange Berthelot – ses fils
Frédéric et Mario Thibodeau – la famille
Robert, Pauline, Hervé St-Onge et parents défunts – Jeanne d'Arc Dugas
Parents défunts – Rena Carroll
Nora Bujold – Richard Cyr

Lundi 1^{er} avril 15h00 Adoration suivie de la messe à 16h00 à Carleton
19h00 Célébration du Pardon à Carleton

Mardi 2 avril 08h00 Adoration suivie de la messe à 09h00 à Maria
Huguette Dumaresq - Raymonde Arsenault
19h00 Célébration du Pardon à Maria

Mercredi 3 avril 09h00 Messe à New Richmond

19h00 Célébration du Pardon à New Richmond

5^e dimanche du Carême

Dimanche 7 avr. 09h30 Messe à Maria
Charles Edouard Audet (10^e anniversaire) – Eustelle et les enfants
Parents défunts – Mariette Audet
Paul-Marie Audet – Micheline Landry et sa famille
Famille Joseph et Annie Minguy – Jean-Guy Audet
Carmen Audet – Michel et Jacline

Lampes sanctuaire: Réjean Leblanc et Ginette Guité Lina Loubert

Feuillet : Alma Murphy Guité

Offrandes 24 mars : 381.30\$ **Prions :** 15.40\$ **Merci!**



Nous recommandons à vos prières *monsieur Jean-Claude Coulombe* décédé le 23 mars 2019 à Grande-Vallée à l'aube de ses 70 ans. Il était le frère Chevalier et grand ami de Louis-Marie Guité.

Aux personnes éprouvées, nos prières vous accompagnent...



Dieu, Père prodigue

Jésus nous révèle le grand mystère de la paternité de Dieu, prodigue d'amour et de miséricorde qui ne comptabilise pas nos fautes. Nous sommes invités à accueillir la grâce qui s'offre à nous et à en devenir les agents et agentes.

Objectif-vie – Rétablir des ponts

- À mi-chemin du Carême, si ce n'est pas déjà fait, je me prépare à recevoir le sacrement du pardon en méditant sur Dieu, Père aimant, qui m'attend toujours les bras ouverts.
- Je prie pour un adolescent ou une adolescente de mon entourage qui a pris ses distances avec sa famille et pour ses parents qui souffrent de son absence.

7 avril – Dimanche de la solidarité

Développement et Paix – Caritas Canada joint sa voix à celles du pape François et de Caritas Internationalis afin de convier les Canadiens à partager le chemin avec les 68,5 millions de migrants forcés à travers le monde. Jamais autant de personnes n'ont fui la guerre, la persécution, les désastres naturels, la pauvreté extrême et les mégaprojets de développement. Notre foi nous enseigne que chaque personne a une valeur et une dignité intrinsèque, et que tout le monde a sa place dans notre monde. C'est pourquoi l'enseignement social de l'Église a pour fondement la dignité humaine et nous rappelle que nul n'est au-dessus des autres : créée à l'image et à la ressemblance de Dieu, chaque personne humaine a le droit inaliénable de mener une vie digne. Le **dimanche 7 avril** est le **Dimanche de la solidarité**. Les catholiques de notre pays ouvrent leurs bras et tendent leurs mains à la grandeur du monde pour exprimer leur solidarité à nos sœurs et frères des pays du Sud qui luttent pour la justice et la dignité. C'est l'occasion d'exprimer notre foi et de montrer que nous faisons partie d'une seule grande famille humaine. Aujourd'hui, je vous demande de contribuer à améliorer la vie des personnes qui vivent dans les pays du Sud. Je vous demande de donner généreusement pour que les personnes les plus pauvres aient leur place à la table du partage. Je vous demande de donner pour le bien de la famille humaine dont nous sommes tous membres et au sein de laquelle nous sommes responsables les uns des autres. Personne ne devrait être forcé de fuir son foyer! En agissant et en amassant des fonds avec Développement et Paix, vous pouvez faire une réelle différence. Merci beaucoup pour votre générosité et votre solidarité. *Mgr Gaétan Proulx, Évêque du diocèse de la GIM* **Merci de prévoir votre don à la sortie de la célébration de 09h30 le dimanche, 7 avril prochain!**

L'Association TCC & AVC vous invite à un déjeuner bénéfique en collaboration avec les Chevaliers de Colomb de Caplan le **dimanche, 7 avril de 8h00 à 12h00** au Centre communautaire de Caplan. Prix d'entrée de 10\$ Adultes 5\$ enfant de 12 ans et moins. Pour information communiquez avec Sylvie Parent au (418) 759-5120.

L'**OGPAC** vous invite à un spectacle-bénéfice avec « **Les Zamis d'Henri** ». Revivez l'atmosphère chaleureuse des boîtes à chansons avec des airs connus du répertoire francophone et québécois des années 60 à 90. Vous serez charmé par ce trio musical. C'est donc un rendez-vous le **dimanche, 14 avril à 14h00** au Café-théâtre du Vieux-couvent de Maria situé au 471 boulevard Perron. Les billets au coût de 20\$ seront en vente au bureau de l'OGPAC et à l'entrée. Les fonds amassés seront utilisés à 100% afin de venir en aide auprès des personnes atteintes et leurs proches de la Gaspésie. Pour informations, communiquez avec l'OGPAC au 418-759-5050.

Héma-Québec : Collecte de sang le **jeudi, 18 avril 2019 de 13h30 à 20h00** à la Salle Charles Dugas située au 47, rue Comeau à Carleton. **Donnez du sang. Donnez la vie!**